

## 7 Rekomendasi Jam Tangan Rolex Pria, Beli di Blibli Ada Gratis Ongkir!

Updates. - [ADV.CO.ID](https://adv.co.id)

May 13, 2024 - 08:47



FASHION - Jam tangan [Rolex](#) merupakan salah satu produk fashion item yang multifungsi. Tidak hanya sebagai penunjuk waktu, banyak yang membeli seri ini sebagai barang koleksi dan investasi karena harganya bisa naik cukup signifikan, terutama untuk *item yang limited edition*.

Menurut Media Indonesia salah satu pertimbangan sebelum memilih jam tangan adalah perhatikan bahan strap yang digunakan. Beberapa orang mempunyai kulit

yang sensitif dengan bahan tertentu sehingga harus memilih jam tangan dengan tali tertentu.

## 7 Rekomendasi Jam Tangan Rolex Pria Terbaik

Kualitas jam tangan Rolex sudah lama dikenal. *Brand* satu ini juga rajin meluncurkan produk yang selalu diburu oleh pelanggan. Desain Rolex juga menghadirkan seri dengan desain unggul, bahkan beberapa produk dilengkapi dengan batu mulia sehingga harganya lumayan mahal. Berikut beberapa rekomendasi jam tangan merek Rolex yang bisa menjadi pilihan:

### 1. Rolex Yacht Master 42

Dijual dengan harga di atas Rp. 200 juta, jam tangan Rolex pria yang pertama adalah Rolex Yacht Master 42 yang memiliki desain elegan dan maskulin dengan warna dasar hitam. Tampilannya sangat elegan sehingga bisa menjadi pilihan Anda yang memperhatikan desain suatu produk.

### 2. Rolex Day-Date 36

Produk kedua ini terlihat sangat mewah karena dihiasi dengan berlian sehingga harganya pun lumayan. Rolex Day-Date 36 cocok untuk Anda yang ingin tampil beda, terlihat maskulin dengan produk berkelas.

### 3. Rolex Submariner Date

Jam tangan Rolex pria ini mempunyai tampilan *chromalight* yang cocok untuk penggunaan di dalam air. Dilengkapi teknologi tahan air hingga kedalaman 300 meter, Anda bebas menggunakannya saat berenang atau menyelam. Jam tangan tersebut tidak akan rusak meski jatuh pada kedalaman karena didesain menggunakan teknologi tinggi.

### 4. Rolex Air-King

Jam tangan Rolex Air-King mempunyai desain antimagnetic agar aman saat digunakan di dalam pesawat, jadi cocok bagi Anda yang sering bepergian menggunakan pesawat udara. Penunjuk waktunya juga memiliki tampilan dengan ukuran angka yang lebih besar yang memudahkan Anda untuk melihatnya. Anda bisa membelinya dengan harga sekitar Rp. 112 juta.

### 5. Rolex Cosmograph Daytona

Desain jam tangan satu ini sangat unik, tidak heran jika harganya juga fantastik, lebih dari Rp. 400 juta. Bezel jam dibuat dengan bahan tahan gores, anti karat dan warnanya pun tidak mudah pudar. Kesan modern dan mewah hadir karena jam tangan ini memiliki bezel berskala *tachymetric*. *Tachymetric* merupakan fitur untuk mengukur kecepatan berdasarkan waktu yang dibutuhkan pada jarak tertentu.

## 6. Rolex Explorer 40

Explorer 40 merupakan produk tangan Rolex dari seri profesional. Fiturnya memudahkan pengguna untuk membaca angka pada jam, memiliki ketepatan waktu yang tinggi dan tahan digunakan untuk berbagai aktivitas. Tidak hanya elegan, produk ini juga terlihat berkelas.

## 7. Rolex 1908

Seri ini merupakan jam tangan yang mempunyai desain mewah namun tetap terlihat klasik. Dengan *strap leather* yang berkualitas dan bagian belakang *dial* transparan, menjadikan jam tangan ini terlihat unik. Anda dapat melihat gerakan mesin *automatic* yang sangat keren. Untuk bagian *case* jam tangan terbuat dari emas kuning 18 karat yang mewah dan elegan.

Anda bisa membeli jam tangan Rolex di Blibli yang merupakan *marketplace* terpercaya di Indonesia. Berbelanja jam tangan Rolex di Blibli aman dan menguntungkan karena tersedia fasilitas bebas ongkos kirim. *Seller* Blibli yang menyediakan jam tangan Rolex merupakan official store yang menjual produk original.